

16. Wahlperiode

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Florian Graf (CDU)

vom 25. November 2009 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. November 2009) und **Antwort**

Beantragung einer Geburtsurkunde

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

1. Wie lange dauert es im Land Berlin im Durchschnitt nach Beantragung einer Geburtsurkunde, bis diese vorliegt und abgeholt werden kann?

Zu 1.: Im Rahmen der Neubeurkundung einer Geburt beträgt die Bearbeitungszeit durchschnittlich 2 - 3 Wochen, während die Ausstellung dieser Geburtsurkunde bei bereits vorliegender Beurkundung durchschnittlich 1 Woche dauert. Sofern die Urkunde auf dem Postweg zugestellt wird, sind geringfügig längere Zeiträume nicht auszuschließen.

2. Sind Fallkonstellationen denkbar, die in diesen Fällen zu einer Bearbeitungszeit von mehr als 18 Monaten führen und falls ja, was sind die Gründe dafür?

Zu 2.: Eine lange Bearbeitungszeit in den zu 1. genannten Fallkonstellationen ist nur in Ausnahmefällen denkbar, wenn sich atypische Schwierigkeiten bei der Bearbeitung ergeben.

Berlin, den 10. Dezember 2009

Dr. Ehrhart Körting
Senator für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Januar 2010)